
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 473 /2022                                           Guaíba, 20 de abril de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  037/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  104/2022  apresentado pelo  Vereador

Airton Elegância - PP.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1) Atualmente, quantas câmeras de vídeo monitoramento existem em

nossa cidade?

2)  Todas  encontram-se  em pleno  funcionamento?  Caso  a  resposta

seja negativa, quantas estão funcionando corretamente?

3)  Existe  um plano  de  manutenção  programada  para  as  câmeras?

Caso  positivo,  quem  (empresa  ou  órgão)  é  responsável  por  este

serviço?

4) Qual o custo mensal de operação do vídeo monitoramento?

5) Há algum projeto para ampliação da área de vídeo monitoramento

em nossa cidade?

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar as respostas aos questionamentos abaixo:

1. Informamos que existem vinte e seis pontos de vídeo monitoramento em

nossa cidade.
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2. Dos vinte e seis estamos com oito em operação.

3.  Atualmente há uma empresa responsável  pela manutenção,  a Guaíba

Tecnologia.  A  atual  administração  recebeu  o  videomonitoramento

praticamente  todo  inoperante,  com  inúmeros  equipamentos  sem  a

possibilidade de conserto, o sistema ficou praticamente 4 anos sem reparos,

o  que  acarretou  uma série  de  problema  de  grande  monta  para  serem

solucionados. A atual empresa faz os reparos corretivos e preventivos, mas

necessita  do  fornecimento  dos  equipamentos  para  poder  promover  a

substituição. Como estamos diante de um valor expressivo, o governo vem

trabalhando na melhor forma de adquirir esses equipamentos, pois estamos

trabalhando  com  uma  soma  próxima  dos  quatrocentos  mil  reais  em

hardware para poder deixar o sistema em pleno funcionamento.

4.  O  custo  de  manutenção  é  variável,  a  depender  do  número  de

equipamentos em operação conforme prevê a metodologia de cálculo do

contrato 131/2020. O contrato prevê uma soma que não ultrapasse os R$

17.600,39 mensais, no entanto, como existem equipamentos inoperantes o

gasto médio mensal gira próximo aos cinco mil reais tendo em vista a forma

de cálculo contratual. Estamos trabalhando em conjunto com a empresa

Guaíba Tecnologia e o setor de Tecnologia da Informação da Prefeitura

para  poder  o  mais  breve  possível  colocar  em  pleno  funcionamento  o

sistema.

5.  Por  enquanto  não  há  previsão  de  ampliação  do  sistema  de  vídeo

monitoramento, o que a prefeitura vem trabalhando para realizar ampliação

é no número de locais do cercamento eletrônico onde são monitorados os

veículos com ocorrências de roubo ou furto que circulam pelo município.

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento. R
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Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital 

por MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010 

Dados: 2022.04.25 
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